

¡Fuerza México!

Por un lado: dos huracanes, dos sismos, inundaciones, devastación, erupción del volcán, socavones que se abren ... y por otro lado: solidaridad, heroísmo, lucha por la vida, organización, conciencia y responsabilidad social de la mayoría.

La prensa nacional e internacional ha recogido testimonios y crónicas destacando el heroísmo de los mexicanos en el rescate de las víctimas. Las redes sociales han servido de enlace para informar, organizar el acopio de víveres y difundir situaciones absurdas sobre todo en el Estado de Morelos y en el Estado de Oaxaca, donde las personas que transportaban suministros fueron interceptados e incluso despojados de ellos por parte del ejército y policías. Abundaron los vídeos del periodismo ciudadano y los memes sobre estos temas, especialmente sobre la actuación poco eficiente del presidente Enrique Peña Nieto.

Por otro lado pareciera que la credibilidad en Televisa ha caído totalmente después de su errado intento de hacer una telenovela en vivo con el rescate de una supuesta víctima infantil a quien llamaron Frida Sofía y que finalmente no existió. No es la primera vez que ese medio recurre a la manipulación del sentimentalismo para mantener a la audiencia pegada a la pantalla por horas.

Esperemos que el despertar ciudadano por exigir transparencia en la distribución de la ayuda sea permanente y que los medios sirvan a ese propósito.